

《单词百科:two-layer是什么意思?two-layer怎么发音?two-layer的解释和用法》

英语单词two-layer是什么意思?two-layer怎么读?two-layer怎么发音?简答网为您整理了two-layer的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



two-layer的意思

- 1、双层;

two-layer的相关词组

- 1、Two Mountains Theory 两山理论
- 2、as like as two peas 一模一样;毫无二致;
- 3、a bird in the hand is worth two in the bush 双鸟在林不如一鸟在手;
- 4、box shaped module open on two sides 两侧被打开的盒形组件;

- 5、boundary layer 边界层，界面层，附面层;
- 6、bottom layer of the reinforcing steel 底层钢筋;
- 7、be in two minds 犹豫不决;鼠首两端;
- 8、it takes two to tango (非正式) 一个巴掌拍不响，双方都有责任;
- 9、ozone layer 臭氧层;
- 10、flash layer 闪光层;
- 11、fall between two stools 两头落空;
- 12、two times 两次;
- 13、two thirds 三分之二
- 14、two peas in a pod 一个豆荚里有两颗豌豆
- 15、two pairs 双对子;
- 16、two lane 双车道;
- 17、two heads are better than one 两个头比一个好
- 18、two can play at that game 两个人可以玩那个游戏
- 19、two bits 二角五分，廉价之物，不重要的东西;
- 20、two birds with one stone 一石二鸟

two-layer的双语例句

- 1、The two-layer systems are by far the easier to treat analytically.

双层体系更易于分析探讨.

- 2、The features, applications and electromagnetic computing method of single and two layer winding were introduced.

介绍了单双层绕组的特点、应用情况及电磁计算的方法.

3、A two-layer parallel optical interconnection network with expansibility is designed in this paper.

本文设计一种具有可扩展性的 双层 并行光互连网络.

4、The governing equations are the simplified Navier-Stokes equations, and the two layer Baldwin-Lomax turbulent model is adopted.

出发方程是三维简化N-S方程, 用 Baldwin -Lomax湍流模型.

5、Two-layer design features a waterproof outer layer and a fleece inner layer. Can be worn separately.

内外两层设计,外层米色外套为防水风褸,绿色内层为保暖抓毛外套,可独立穿著.

6、Therefore, extrusion of is in the middle a two-layer substrate.

所以, 挤出物就处于这两层基材中间.

7、The two-layer shading screen system suitable for cold areas.

适合寒冷地区使用的“ 二层保幕系统 ”.

8、By organizing data block partition, two layer nested bintree were built.

在数据分块组织的基础上构建了两层嵌套二叉树.

9、The research, however, connects two layer strips together.

这项研究, 不过, 连接两个层带在一起.

10、Alkali foaming process for two layer print was introduced to resolve the problem during the process.

总结了双层布印花轧碱起泡相应的生产工艺,解决了轧碱起泡的问题.

11、The paper constructed a time depth conversion model of plane wave propagation in two layer medium.

本文构造了一种在二层介质中平面波传播的时—深转换模型.

以上是简答网为您整理的two-layer怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于two-layer的用法、two-layer的释义、two-layer的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/two-layer>

